
 

 

 

 

 

 

 

１学期ありがとうございました 
 １学期が終わります。生徒たちに特に大きな事故やけがもなく、健康に過ごせたことがな

によりうれしいことです。学校教育は、保護者の方々の御理解や御協力がなければ成り立ち

ません。学校も家庭も地域も、“子供の幸せと健全な成長を願う”のは共通の思いです。２

学期以降も三者が協力しながら子供たちを支えていきたいと考えます。 

 さて、下のグラフは今年度１・２年生の通常クラスで試みを始めた、チーム担任制につい

ての生徒アンケートの結果です。両学年とも「よい」の回答が「いいえ」を上回っています

が、まだ課題はあります。また、「わからない」の回答も多いことから、２学期以降さらに

メリットの増えるよりよい方策を検討し実践していきます。 

 

 

 

 

PTA新聞（額中タイムズ）が表彰されました 

 先月、本校の PTA新聞「額中タイムズ」が愛知県小中学校 

PTA新聞コンクールで会長賞を受賞しました。これは、愛知 

県小中学校 PTA連絡協議会が主催するものです。長年にわた 

り、生徒や保護者のみなさんが原稿を寄せ、多くの方々に読ん 

でいただいている証だと考えています。これからも引き続き様 

々な話題を提供していきます。 
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ぬかたのかぜ 岡崎市額田中学校 

令和６年７月１８日（木） 

令和６年度 校長室だより No.３ 

 校長室だよりは、ホームページにもアップされています。額中日記や

様々な学校情報などもあります。右のＱＲコードから入れます。 

文章による回答より 
・先生によってやり方や言っていることが違う時があるのでので、共有できたらさらによい。 
・いいと思うけど、固定制がいい。問題が起きたときに解決が難しくなるのではないか。 
・いろいろな先生の話が聞けてよい。 
・近くにいる先生に聞けばいいのでよいと思う。 

〈記念の盾〉 


